

Chase The Line

Presstext

Manchmal genügt ein kleiner Zufall

Was als kleiner Scherz begann, wurde schnell zu einer festen Sache. 2015 sollte ursprünglich nur ein einziges Konzert gespielt werden. Da konnte noch niemand ahnen, dass sich die ungewöhnliche Kombination junger Menschen halten würde.

Chase The Line, das sind Alexander Pennekamp (Bass), Antoine Saint-Martin (Gitarre), Janik Wien (Drums) und Zoe Nölle (Gesang). Die vier Musiker:innen werden nicht nur durch die Musik, sondern auch durch eine enge Freundschaft verbunden. So stärkt der familiäre Umgang den Zusammenhalt vor und auf der Bühne.

Seit Sommer 2015 steht Chase The Line auf den verschiedensten Bühnen in NRW. Bald fand sich die Band mit ihren eigenen Songs im Indie-Rock wieder. Geprägt von den unterschiedlichen Einflüssen der Mitglieder handeln die Songs von introspektiven Themen wie Identität, emotionalen Hürden und dem Leben an sich. Hierbei bringt jeder seine persönliche Note mit.

Nach dem Release der ersten Studio-EP "Paper Plane" im Juni 2022, auf der der bereits etablierte, facettenreiche Sound von Chase The Line auf dem Tonträger erhalten und nuanciert weiterentwickelt wurde, strebt das Quartett eine breite Aufstellung quer über die Bühnen des Landes an.